

Ce n'est pas un Jacquemart habituel, mais cette animation célèbre à Lyon trouve quand même sa place parmi ceux-ci.

**La chanson que vous entendez est chantée et a été offerte à cette occasion par Monsieur TRUCHET, Président des Amis de Lyon et de Guignol.
Tous nos remerciements pour cette chanson.**

Les photos de cette horloge jacquemart sont de Monsieur Jeris Castelbou et de Monsieur Claude Legal de Lyon, les textes sont extraits de Wikipédia.

Il faut voir ce site - castelbou.free.fr/texte/traceguignol8.htm

Rue de la Poulallerie

L'horloger et bijoutier Adrien Fortune tient boutique depuis 1852. Dans la rencognure il y a une superbe horloge de la même date dont on peut admirer le mécanisme. A midi, Guignol frappe la cloche de son bâton pour nous inciter à lentibardaner jusqu'à un troquet voisin pour se rincer le corgnolon avant de passer à table.

L'Horloge Charvet

48, rue de la Poulallerie: depuis 1884, l'horloge Charvet donne l'heure en présence de Guignol, Gnafron, Polichinelle et Harlequin.

Fondée en 1852, horloger officiel de la Ville, la maison Charvet a disparu depuis peu, remplacée par l'horloger Adrien Fortune. Quant à l'horloge, elle fût électrifiée en 1987.

Le temps reste suspendu pour l'horloge aux Guignols



Le tribunal administratif vient de casser l'arrêté municipal qui interdisait le déplacement de ce célèbre mécanisme.

Il est orné des marionnettes de Guignol et de Gnafron et trône depuis 1864 rue Poulailherie sur la devanture de la bijouterie Fortune. La justice a reconnu que cette dernière en était bien la propriétaire. Cela met fin à trois ans de litige entre la bijouterie et la Ville de Lyon qui estimait que l'horloge faisait partie du domaine public. Fortune qui a mis en vente sa bijouterie peut donc faire ce qu'il veut de l'horloge, mais la municipalité n'a pas abandonné l'idée de trouver un accord. Pour l'instant la pendule ne fonctionne pas car personne ne veut prendre en charge son entretien, évalué à 15 000 euros par an.

Rédigé par Y. L. dans Justice le 06/04/2009 à 09h17

Cette courte notice est tirée de la brochure éditée par l'Office du tourisme et des Congrès du Grand Lyon
Les itinéraires du patrimoine mondial.